



CENTRAL UNITARIA DE TRABAJADORES
DE COLOMBIA CUT

Personería Jurídica No. 01118 de abril 13 de 1987



COMUNICADO N° 03.

LA EDUCACIÓN Y EL MAGISTERIO EN LA MIRA DEL GOBIERNO NACIONAL DE IVAN DUQUE

La situación que se le avecina a la educación pública y al magisterio ya está cantada en el actual gobierno. No solamente pretenden desconocer los acuerdos anteriores ya pactados y firmados, en especial la financiación de la educación pública y el preescolar de tres grados entre otros, sino que vienen por el arrasamiento de la educación pública y las pocas prerrogativas que aún les quedan a los docentes. Para hacerlo acuden a la táctica que siempre les ha dado resultados: la mentira y la calumnia desde el 2001 para que el congreso cambiara la constitución y transformar el sistema general de participaciones (SGP) le dijeron al pueblo colombiano con el mayor cinismo que los maestros mentían; que no era cierto que se iba a recortar el presupuesto de la educación, la salud y el saneamiento básico, sino todo lo contrario iba a haber más recursos y que tampoco era cierto que la intención era privatizar la educación. Hoy es un hecho que a solo la educación le quitaron más de 90 billones de pesos y vienen profundizando su privatización.

En el plan nacional de desarrollo en absoluto tiene en cuenta la financiación de la educación, su meta es cumplir con el propósito de dejarla en el más completo abandono para fortalecer la educación privada.

Hoy acuden nuevamente a la mentira y la calumnia para desprestigiar al máximo al magisterio y a FECODE, con el objetivo claro de rematar la educación pública y fortalecer la educación privada, que es la orientación que recibe de las multinacionales especialmente de la OCDE.

¿CUÁNDO EL SISTEMA SE HA PREOCUPADO REALMENTE POR LOS NIÑOS?, ¿POR QUÉ SUS AULAS NO SON DIGNAS? Si construyen mega colegios es para entregárselos a los privados y los dineros de refrigerios reforzados para la más alta corrupción, “en este país se roban hasta el almuerzo de los niños” para que ahora Paloma Valencia perteneciente al partido CENTRO DEMOCRATICO, con la mayor desfachatez, pretenda negarles a los docentes el derecho asociación y paro con el argumento que los niños no pueden retirarse de las aulas. Igualmente el representante Edward Rodríguez también del CENTRO DEMOCRATICO prepara una ley para abolir definitivamente la libertad de cátedra de por si mal trecha con la imposición de estándares y competencias del ministerio de educación nacional, que orienta una educación para el mercado de la globalización y no para el desarrollo del país. Acusa a los maestros “no solo de tener ideas desastrosas si no de adoctrinar a los niños”. La mayor mentira y el peor señalamiento que se le puede hacer a los docentes.



TRABAJAMOS POR LA UNIDAD DEL SINDICALISMO COLOMBIANO
Kr 5 N 59 – 10 B/ la Floresta Ibagué – Tolima.
cutsubdirectivatolima@hotmail.com



**CENTRAL UNITARIA DE TRABAJADORES
DE COLOMBIA CUT**

Personería Jurídica No. 01118 de abril 13 de 1987



El momento amerita que todos los docentes del país, mantengan la más férrea unidad alrededor de sus organizaciones sindicales como SUTET – SIMATOL y FECODE, pero que también de verdad busquen la unidad con los demás sectores de la comunidad educativa para que unidos, se pueda defender una educación de calidad que le sirva al desarrollo del país y al alcance de todos los sectores de la sociedad colombiana.

La remetida del gobierno no es solo contra le educación y la salud que está en el más lamentable deterioro, en el país hay un retroceso en la producción industrial y el campo que está completamente abandonado.

Desde la CUT hacemos un llamado a los docentes que a la par de sus luchas presten solidaridad a las luchas de otros sectores, que hagamos causa común, hoy por ejemplo los agricultores del país, especialmente los cafeteros empiezan a organizarse y a movilizarse, desde hace 6 años del primer paro cívico cafetero que duro 11 días también llegaron a un acuerdo que en su mayoría no se ha cumplido.

Este 15 de marzo en la ciudad de Neiva tendrán un gran foro nacional cafetero y el 21 de marzo un encuentro nacional de dirigentes cafeteros en la ciudad de Pereira para definir la suerte de este sector, igualmente convocamos a apoyar las demás luchas que se sucinten contra este nefasto gobierno de Iván Duque.

**ROSEMBERG BERNAL ARDILA
PRESIDENTE**

**HERNÁN CALENTURA SANTOFIMIO
DEPTO. EDUCACIÓN Y FORMACIÓN**

**CARLOS ARIEL GALLEGO CALDERON
SECRETARIO GENERAL**



TRABAJAMOS POR LA UNIDAD DEL SINDICALISMO COLOMBIANO
Kr 5 N 59 – 10 B/ la Floresta Ibagué – Tolima.
cutsubdirectivatolima@hotmail.com